



N^o 280/AMBACI-TQ/AMB/PC/DM/AKN

Ankara, le 22 avril 2022

Objet : Lettre de remerciements

Monsieur le Recteur,

Le 19 avril dernier, je répondais à votre invitation à une rupture collective du jeûne du Ramadan au sein de l'établissement que vous dirigez, en marge de laquelle il m'a été donné de visiter l'Université DUMLUPINAR et la ville historique de Kütahya.

Très sensible à la marque d'attention dont ma délégation et moi-même avons été l'objet au cours de ma visite, je voudrais vous traduire ma gratitude et mes remerciements pour l'accueil chaleureux qui nous a été réservé.

Cette visite a été l'occasion de fructueux échanges avec vous et vos collaborateurs ainsi qu'avec nos étudiants qui étaient visiblement heureux de notre visite.

Au cours de nos échanges, vous avez évoqué la possibilité d'une coopération entre l'Université DUMLUPINAR et des universités ivoiriennes dans le cadre de la recherche et d'échanges d'expériences entre les facultés.

Je voudrais m'en féliciter et vous assurer de ma disponibilité à y œuvrer d'autant que cette initiative s'aligne parfaitement avec l'Accord de Coopération dans le Domaine de l'Education, signé le 26 mars 2015 à Ankara, entre nos deux Gouvernements.

Je vous suis également reconnaissante de votre disponibilité à accompagner les étudiants ivoiriens dans le cadre de leurs études tant au niveau académique que social. Je voudrais de ce fait, vous réitérer mes remerciements ainsi qu'au Corps Enseignant et à l'ensemble du personnel administratif pour tous les efforts qu'ils consentent à l'éducation et à la formation de nos étudiants.

Je vous prie d'agréer **Monsieur le Recteur**, l'assurance de ma considération distinguée.



L'Ambassadeur

Khadijata TOURE

**PROF.DR KÂZIM UYSAL,
RECTEUR DE L'UNIVERSITE
DUMLUPINAR DE KÜTAHYA
KÜTAHYA**



Ankara, 22 April 2022

N°280 /AMBACI-TQ/AMB/PC/DM/AKN

(Unofficial translation)

Topic: Letter of thanks

Dear Rector

On April 19, I responded to your invitation to a collective break of the fast of Ramadan at the facilities of the institution that you are running and visited DUMLUPINAR University and the historic city of Kütahya.

Very sensitive to the mark of attention that my delegation and I received during my visit, I would like to convey to you my gratitude and my thanks for the warm welcome extended to us.

This visit was an opportunity for fruitful exchanges with you and your collaborators as well as with our students, who were visibly happy with our visit.

During our discussions, you mentioned the possibility of cooperation between DUMLUPINAR and Ivorian universities in the field of research and exchange of experiences between the faculties.

I would like to welcome this and assure you of my availability to work on it, especially since this initiative is perfectly in line with the Cooperation Agreement in the Field of Education, signed on 26 March 2015 in Ankara, between our two Governments.

I am also grateful for your willingness to encourage Ivorian students in their studies, both academically and socially. Therefore, I would like to reiterate my thanks to you, the teaching staff and all the administrative staff for all the efforts they make for the education and training of our students.

Please accept, Mister Rector, the assurance of my highest consideration.



Khadidjata TOURE
Ambassador

**PROF.DR. KÂZIM UYSAL,
RECTOR OF THE DUMLUPINAR
UNIVERSITY OF KÜTAHYA
KÜTAHYA**

Adresse : Ilkbahar Mahallesi, Galip Erdem Caddesi, Fahreddin Paşa Sokak, No: 5, Çankaya, Ankara

Téléphone : 00 (90) 312 446 01 14/00 (90) 312 446 01 15 - Fax : 00 (90) 312 446 01 16

Email : info.turquie@diplomatie.gouv.ci